

Lebensmittelrechtliche Konformitätserklärung *Food Regulatory Declaration of Conformity*

Die Baureihe **NexiTech LED** in den Ausführungen:

The following models of the NexiTech LED series:

**NEXI250-CGS-IP; NEXI500-CGS-IP; NEXI250-230-IP; NEXI500-230-IP;
NEXI100-AT-IP; NEXI150-AT-IP; NEXI250-AT-IP; NEXI400-AT-IP; NEXI600-AT-IP;
NEXI1000-AT-IP; NEXI150-CGL-IP; NEXI150-3H-CGL-IP; NEXI300-3H-CGL-IP;
NEXI400-CGL-IP; NEXI1000-CGL-IP; NEXI1HIACGLIP; NEXI3HIACGLIP;
NEXITECH 45 ES CGLine+ Dynamique - LUM17108D**

Hergestellt in Verantwortung von:

manufactured in responsibility of:



Powering Business Worldwide

COOPER SECURITE S.A.

PEER II - Rue Beethoven

63200 Riom, FRANCE

entsprechen den Vorgaben des Lebensmittelrechtes im Sinne der Verordnung (EG) Nr. 852/2004 (HACCP) Anlage II Kapitel I Ziffer 2 a, b Kapitel II Ziffer 1c im Bereich von Leuchten zum Zeitpunkt der Bewertung. (Der Bewertungsumfang ist in der Anlage 1 beschrieben).

Die zusätzlichen Maßnahmen, welche in der Bedienungsanleitung in Abhängigkeit zum Hygienebereich definiert sind, sind vorausgesetzter Bestandteil dieser Bewertung (siehe Anlage 1).

all comply with the requirements of food-law in line with regulation (EC) No 852/2004 (HACCP) annex II chapter I paragraph 2a, b chapter II paragraph 1c in the field of ceiling lights, (the coverage of the assessment is described in Annex 1)

The additional arrangements described in the manual of the luminaire are an inherent part of this assessment. (see Annex 1)

Dieses wurde bei der Begutachtung vom 22.12.2020 Az: Eaton-Nexi250x 01-21, durch das Sachverständigenbüro Stefan Tannenber, Langenastr. 35, 56070 Koblenz (von der IHK zu Koblenz öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger für Betriebs- und Produkthygiene im Lebensmittelbereich) festgestellt.

This assessment was carried out at 22.12.2020 Ref-nr: Eaton-Nexi250x 01-21 by Stefan Tannenber, of the Chamber of Commerce to Koblenz publicly appointed and sworn expert for business and product hygiene food sector, Langenastr 35, 56070 Koblenz.

Die Konformitätserklärung hat eine Gültigkeit bis zum 12.01.2024 für die o. g. Modellarten, sofern die Bauarten und die Bewertungsgrundlagen bis dato nicht geändert wurden.

This certificate is valid until 12.01.2024 for the models mentioned above, providing the external characteristics have not been changed to date.



von der IHK zu Koblenz öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger
für Betriebs- und Produkthygiene Lebensmittelbereich
*IHK Koblenz, of the Chamber of Commerce to Koblenz publicly appointed
and sworn expert for business and product hygiene food sector*

Ausstellungsdatum
Date of Issure
13.01.2021

Anlage 1 zu: *Annex 1 to:*

Lebensmittelrechtliche Konformitätserklärung vom 13.01.2021
Food Regulatory Declaration of Conformity issued 13.01.2021

Leuchten der Baureihe: **NexiTech LED**
Luminaire series: NexiTech LED

Bewertungsumfang/ coverage of assessment

Bewertungs-Merkmale gem. Verordnung 852/2004 Anhang II, Kap. I, Ziffer 2a,2b:

Instandhaltung, Reinigung, Desinfektion, Ansammlung von Schmutz, Fremdkörper, Eindringen von Schädlingen.

Bewertungs-Merkmale gem. Verordnung 852/2004 Anhang II, Kap. II, Ziffer 1c:

Schmutzansammlungen, Ablösen von Materialteilchen

Zusätzliche Bewertungs-Merkmale:

Splitterschutz der Leuchtenteile

Hinweis: Bei dem Bewertungsmerkmal: Splitterschutz der Leuchtenteile, ist nur eine allgemeine Beurteilung erfolgt, ob dazu am Produkt besondere Risiken erkennbar sind (z.B. über den IK-Wert).

Criteria acc. regulation 852/2004 (HACCP) annex II chapter I paragraph 2a, b:

maintenance, cleaning, disinfection, accumulation of dirt, foreign objects, ingress of vermin.

Criteria acc. regulation 852/2004 (HACCP) annex II chapter II paragraph 1c:

accumulation of dirt, separation of matter

Additional Criteria:

shatter protection of luminaire parts

Note: In the case of the assessment criteria: shatter protection of the luminaire parts, only a general assessment has been made as to whether special risks are recognizable on the product (e.g.: by the IK-value).

Fazit/conclusion:

Die Leuchten entsprechen den Lebensmittelsicherheitsvorgaben des Lebensmittelrechts!
The luminaires fulfill the food safety requirements according the food-law!

Bemerkungen/remarks: